
Pièces 3 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 85049677

Prix 950 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  ouest  napoleon  III  :à  5  minutes  promenade  des  anglais  et  à  deux  pas  des

commerces,  bus  et  école.  Nous  vous  proposons  ce  magnifique  3  pièces

entièrement  rénové  dans  une  résidence  de  standing,  sécurisé  avec  concierge,

piscine,  pool  house  et  son  restaurant,  terrain  de  pétanque,  aire  de  jeux  pour

enfants, ping-pong, salle de sport, terrains de tennis, bibliothèque. Situé au 7ème

étage,  ce  magnifique  3  pièces  entièrement  rénové  et  climatisé,  bénéficie  d'une

terrasse  de  27  m2,  offrant  une  vue  mer  panoramique  incroyable,  qui  s'étend  du

cap ferrat au cap d'antibes. Toutes les pièces de ...

Nice ouest napoleon III:5 minutes promenade des anglais and close to shops, bus

and  school.  We  offer  this  beautiful  3  rooms  completely  renovated  in  a  luxury

residence,  secure  with  concierge,  swimming  pool,  pool  house  and  restaurant,

petanque, children's playground, table tennis,  gym, tennis courts,  library.  Located

on  the  7th  floor,  this  magnificent  3  rooms  completely  renovated  and

air-conditioned, benefits from a terrace of 27 m2, offering an incredible panoramic

sea  view,  which  extends  from  cap  ferrat  to  cap  d'antibes.  All  the  rooms  of  the

apartment, easily modifiable into 4 rooms, open to ...

AGENCE 5 PROMENADE

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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